



Sudetendeutsche Akademie
der Wissenschaften und Künste

Bayerische
Architektenkammer



Der Eintritt ist frei.

Spenden an die Akademie unterstützen ihre wissenschaftliche und künstlerische Tätigkeit. –

Internet: www.sudetendeutsche-akademie.eu

www.byak.de

Einladung

Karl Helmut Bayer wurde am 3. März 1931 in Fischern, Stadtkreis Karlsbad, geboren. Er studierte an der Technischen Hochschule München und eröffnete 1959 ein eigenes Architekturbüro in München. Von 1972 bis 1991 war er Vorsitzender des Vorstandes des Planzentrums freier Architekten und Ingenieure München und von 1974 bis 1983 Vorsitzender des Vorstandes der Deutschen Planungsgesellschaft Bonn. 1974 wurde er zum Präsidenten der Vereinigung freischaffender Architekten Deutschlands gewählt und ist seit 1995 deren Ehrenmitglied. 1991 wurde er mit dem Bundesverdienstkreuz am Bande ausgezeichnet und 1996 zum ordentlichen Mitglied der Sudetendeutschen Akademie der Wissenschaften und Künste, Klasse der Künste und Kunstwissenschaften, berufen. Jetzt lebt er in München.

Wichtige Bauten:

Bebauungsplan München-Oberföhring unter anderem mit dem Pharao-Pyramidenhaus
Internationale Kooperationen bei Industrie-, Krankenhaus- und Sportstättenplanungen

Drei Fachbücher

Internationale Ausstellung: Aufbruch und Krise des Funktionalismus

Zum Inhalt des Vortrags:

Die dritte Phase des internationalen Stils beinhaltet die totale Formerweiterung. Mit der Überschreitung reiner Funktionalität unterstreicht die Architektur ihren Anspruch, als Kunstform wahrgenommen zu werden.

Um Antwort mittels beiliegender Antwortkarte oder mit elektronischer Post an Sddakademie@aol.com wird bis zum 27. März 2009 gebeten.

Die Sudetendeutsche Akademie
der Wissenschaften und Künste

und

die Bayerische Architektenkammer

laden für

Dienstag, den 31. März 2009, 18.30 Uhr

in das

Kulturforum im Sudetendeutschen Haus

Hochstraße 8, München-Haidhausen
(S-Bahn Rosenheimer Platz)

zur Ringveranstaltung ein.

Architekt Dipl.-Ing. Karl Helmut Bayer

Struktur und Zufall

in der gegenwärtigen Architektur

Einführung

Architekt Dipl.-Ing. Lutz Heese

Präsident der Bayerischen Architektenkammer

Prof. Dr. Rudolf Fritsch
Präsident

Dipl.-Ing. Lutz Heese
Präsident

Im Anschluss an den Vortrag laden wir zu
einem Umtrunk im Foyer.